



*Confederación de
Organizaciones de
Funcionarios del
Estado*

Con personería jurídica

COFE

Montevideo - Uruguay

PIT - CNT

Montevideo, 06 de Agosto de 2012

La Confederación de Organizaciones de Funcionarios del Estado, luego de analizar a fondo los últimos hechos ocurridos producto de las movilizaciones y paros por Inciso que la Asamblea Nacional de Delegados había aprobado por amplia mayoría, decide mostrar su profunda preocupación por todo lo acontecido.

Uno de los acontecimientos más preocupantes, lo es sin duda lo ocurrido el pasado viernes, en la Biblioteca Nacional. Los trabajadores, cansados de varias negociaciones frustradas, en donde jamás se plantearon soluciones por parte de la dirección, decidieron ocupar su lugar de trabajo. Nos asusta que personajes como el director de la Biblioteca Nacional, Sr. Carlos Liscano, se burle de los trabajadores. Es una falta de respeto lo que efectivamente este Sr., pretendía hacer, e hizo. Mintió a los medios de comunicación, porque ya estaba al tanto de que la Biblioteca sería ocupada. De hecho varios medios publicaron sus declaraciones, en la que claramente su posición era respetar el derecho de los trabajadores. Cosa que finalmente no hizo.

Lo que es aun mas grave, es que para todo este circo mediático, este Sr. encuentre un cómplice en la figura del Ministro de Trabajo y Seguridad Social, Eduardo Brenta. Ministro: pida las grabaciones a los medios de comunicación y verá que nadie le negó el paso al director de la Biblioteca Nacional. El mismo abrió la puerta de la Biblioteca e ingreso como si fuera su casa. ¿No es esto una burla para los trabajadores? ¿Acaso no se les esta faltando el respeto? ¿No es esta una clara violación a los derechos que todos los trabajadores de este país tenemos?

Usted como Ministro... ¿No piensa tomar cartas en el asunto?

Sin dudas que otro punto alarmante, es el papel que juegan los medios de comunicación. Es más entendible que los medios, en su afán de tener una primicia o generar un debate en torno a alguna información específica, exageren o magnifiquen lo sucedido. Pero no se puede faltar a la verdad. Vemos sorprendidos como algunos medios, parecieran defender los intereses de terceros a la hora de informar.

José Lorenzo López Pablo Cabrera
Secretario General Presidente